

Medio	Biobiochile.cl
Fecha	4-08-2015
Mención	Francisco Vidal y proyecto de aborto: “Si yo fuera diputado, votaría por dos de las tres causales”. Mención a Rector de la UAH.

Francisco Vidal y proyecto de aborto: “Si yo fuera diputado, votaría por dos de las tres causales”



Publicado por [Felipe Delgado](#)

La semana partió con la aparición de los resultados de la encuesta Adimark de julio, que otorgó un 70% de desaprobación a la presidenta Michelle Bachelet, quien ese mismo lunes lideró el cónclave de la Nueva Mayoría donde se analizó cómo sería el segundo tiempo de su gobierno.

En tanto, este martes la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados votará la idea de legislar del proyecto de aborto bajo tres causales: inviabilidad del feto, riesgo de vida de la madre o violación.

Lee también: [Vocero Díaz y gratuidad en educación superior: La letra chica es práctica de otro gobierno](#)

De estos y otros temas conversaron **Mario Desbordes** y **Francisco Vidal** en su sección Los Republicanos del Podría ser peor.

Acerca del resultado de la mandataria en la encuesta, su ex ministro del primer gobierno aseveró que **“yo creo que tocamos fondo**, aunque uno puede seguir cayendo, pero mi impresión es que fue una feliz coincidencia tener la encuesta tan mala de ayer con el resultado del cónclave”.

“Finalmente, el dato más relevante de lo que ocurrió ayer en esa encuesta, aparte del 70% de rechazo (...), es que por primera vez cambió los que se declaran gobiernistas y opositores (...). **Por errores nuestros no solo tenemos la oposición tradicional de la derecha, sino que se nos ha creado una oposición a la izquierda.** Gente que nos critica las vacilaciones, las dudas, las ambigüedades, la poca profundidad de las reformas. Lo que ocurrió en el cónclave ayer precisamente apunta a resolver ese tema. Tenemos que volver a tener la mayoría”, agregó.

Sobre el resultado del cónclave y específicamente sobre el anuncio de gratuidad de universidades del Consejo de Rectores y privadas, el secretario general RN opinó que **“lo que pasó ayer es que no se hace ni un anuncio real en materia de educación superior que sea un avance**, que tiene una letra chica enorme, lo dice el rector (de la UAH, Fernando) Montes hoy”.

Según Desbordes, hay varias universidades del Consejo de Rectores que no cumplen los requisitos que se les pondrá a las casas de estudio privadas para poder acceder a la gratuidad.

Luego, abordaron la votación del proyecto de despenalización del aborto bajo tres causales en la Comisión de Salud, la que ocurrirá este martes en la tarde.

Vidal indicó que “yo creo que se a aprobar la idea de legislar, creo que hay mucha pasión en esto. Para decirlo claro, **si yo fuera diputado, votaría por dos de las tres causales:** la del feto y el peligro de la madre. Tengo un problema con la de violación (...) Hay un cabro chico dentro”.

En tanto, Desbordes, agregó sobre lo mismo que **“hay que partir la discusión reconociendo que hay un ser humano”**.

Escucha la sección completa realizada en el programa Podría ser peor, conducido por Julio César Rodríguez:

